

opusdei.org

# Harambee: Navidad en la escuela

Harambee, la iniciativa de solidaridad que nació en la canonización de San Josemaría, ha lanzado su campaña de Navidad. Se han propuesto recaudar 40.000 euros para mejorar la educación escolar primaria en Kenia.

25/12/2011

**Más información sobre la campaña AYUDA KENIA.** Harambee, de acuerdo con la Strathmore University y el SERT, ha puesto en marcha un

proyecto de un año de duración y un coste de 40.00 euros.

En Kenia, se pretende reforzar la formación de 350 profesores de primaria de todo el país. Desde hace algunos años, la tarea del maestro está desprestigiada y pocos son los medios que se invierten para sostener a quienes están formando a quienes tendrán en sus manos el futuro de ese país.

6 millones de niños cursan la educación primaria, pero sólo 700.000 llegan a la educación secundaria. El empeño de los profesores y su propia valoración ayudaría a muchos niños a valorar más la etapa escolar.

El proyecto tiene como objetivo mejorar la calidad de la enseñanza mediante la oferta de cursos de formación para el personal docente y dirigente de los colegios y escuelas elementales y secundarias,

reforzando así el sentido de  
responsabilidad y restituyendo sus  
justas motivaciones.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-co/article/harambee-  
navidad-en-la-escuela/](https://opusdei.org/es-co/article/harambee-navidad-en-la-escuela/) (07/05/2025)